

詐欺から身を守る

さくら団地自治会婦人部は、登別市消費生活センターが主催する『消費者被害防止出前講座』を受講しました。

ひとり暮らしをしている高齢の方を中心に多くの人が参加し、巧妙化する最近の特殊詐欺として増加傾向にある『架空請求』や『オレオレ詐欺』の対処法、悪徳商法に遭わないための対処法などを学びました。

さくら団地自治会

婦人部長 江良 きぬえ



カラオケでストレス解消

中央新生町内会のカラオケグループは、市の集会施設で、1千300曲が入っているカラオケ機材を活用し、週2回、17時ごろから2時間ほど、自分たちの好きな歌を歌って、気分転換をしています。

自分の青春時代のヒット曲が歌い終わると懐かしい思い出話に花が咲き、楽しいひとときを過ごしています。

中央新生町内会

会長 今 平人



盛り上がった親睦会

新川町内会は、会員同士の絆づくりのため、親睦会を行っています。

参加者を2組に分け、チーム対抗でパットゴルフやダーツ大会、カラオケ歌合戦を行い、各チームへの応援と笑い声で、とてもにぎやかな会となりました。お昼にはおいしいご飯を会員同士がわきあいあいと食べ、親睦をさらに深めました。

新川町内会

会長 由井 武彦



いざというときに備えて

若草町内会は、平成24年11月に市内で起きた大規模停電の教訓を生かそうと、津波災害や土砂災害で停電が発生したことを想定した『避難訓練』を行っているほか、一時避難生活を支える『発電機の取り扱い訓練』を行っています。

いざというときに、発電機が使用できるよう、年数回、点検や訓練を行い、備えています。

若草町内会

会長 伊藤 秀男

